

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Maison-de-resistance-au-nucleaire>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Revue "Sortir du nucléaire" > Sortir du nucléaire n°44 > **Maison de résistance au nucléaire à Bure : des nouvelles des travaux**

1er novembre 2009

Maison de résistance au nucléaire à Bure : des nouvelles des travaux

Vous avez été très nombreux à répondre à l'appel à don pour financer les travaux de la maison de résistance de Bure dans la Meuse (située non loin du "laboratoire" d'enfouissement profond de déchets nucléaires). La souscription de pierres symboliques a permis de récolter un peu plus de 50000 euros : soyez-en remerciés chaleureusement.

La maison est actuellement en plein chantier. L'ancienne étable va devenir une salle multi-activités afin de recevoir du public et des associations militantes.

La phase de démolition est terminée et tous les matériaux récupérables l'ont été (tuiles, poutres et pierres). L'alignement des murs a été intégralement repris en pierres de taille. Plusieurs ouvertures ont également été bouchées et la future porte d'entrée aménagée. Dans le même temps, la chape des sanitaires a été coulée. Ils devraient accueillir à terme 3 toilettes sèches, 2 douches et un lavabo. Après des travaux sur les fondations, une ossature bois sera assemblée puis érigée en auto construction. Puis une entreprise interviendra pour réaliser la couverture. Le clos-couvert (salle recouverte de l'ossature bois et du toit en tuiles) était initialement prévu pour fin novembre 2009, date anniversaire des 5 ans de la maison de la résistance. Mais il a été reporté : les travaux redémarreront après l'hiver, quand les conditions climatiques seront plus clémentes.

Vous pouvez suivre l'évolution des travaux sur burezoneblog.over-blog.com

A bientôt

Postulez comme permanent-e-s bénévoles à la maison de Bure !

Le Réseau "Sortir du nucléaire" et l'association BZL (Bure Zone Libre) recherchent plusieurs militants bénévoles défrayés pour assurer - pendant plusieurs mois - la permanence à la maison de la résistance au nucléaire de Bure dans la Meuse, en Lorraine.

Une expérience unique !

Au programme :

- animation au quotidien de la maison,

- suivi/encadrement des différents chantiers de rénovation dont celui de la future salle multi-activités où quelques artisans interviendront en complément des bénévoles. Les travaux reprendront aux beaux jours en avril 2010.

Qualités requises :

- sens aigu de la vie en collectivité,
- compétences de bricoleur averti,
- capacité d'encadrement d'équipes de bénévoles qui seront de passage dans la maison...

Bref, si vous êtes disponible, dynamique et autonome, avec une sacrée dose de militantisme chevillée au corps (la perle rare quoi !) pour apprécier l'activité d'une grande maison au sein d'un village perdu au milieu de nulle part (dans une région dévolue au nucléaire). Si vous ne savez pas quoi faire pour pimenter vos prochains mois et que la lutte antinucléaire vous tient à cœur... n'hésitez pas une seconde !

Rejoignez la militance active en adressant une lettre de motivation pour vous porter candidat-e-s (vous pouvez aussi postuler en couple). Vous ferez alors peut-être partie de la pré-sélection de candidats qui bosseront ensemble pour le meilleur à la maison de Bure tout en évitant le pire, à savoir l'enfouissement des déchets radioactifs les plus dangereux pour des millions d'années (condamnant ainsi la santé des générations futures).

Avant de postuler, merci de lire tous les détails de cette annonce sur le site :
<https://burezoneblog.over-blog.com/>

Alors, à bientôt à Bure ?

Merci de vous porter candidat-e avant le 15 janvier 2010 en écrivant à Jocelyn PEYRET :
mobilisations@sortirdunucleaire.fr
LA MAISON de BURE
2 rue de l'église - 55290 BURE
Tél : 03.29.45.41.77